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令和５年第１回公立豊岡病院組合議会（３月定例会）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問者（通告順）  

 

１  （８番）  田   中  藤一郎  議員  

２  （６番）  清   水    寛   議員  

３  （７番）  須   山  泰   一  議員  

 

 

質問者１番：（８ 番）田中  藤一郎  議員  

 

１  豊岡病院組合の財政と経営について  

⑴  今後の財政見通しについて問う  

⑵  今後の経営運営での方針と改善策等について問う  

 

２  豊岡 病院 組 合と して の未 来 への 戦略 的方 針 と運 営の あり 方 に

ついて  

⑴  人口減少に伴う中での豊岡病院組合の未来への医療対策及び

戦略的経営運営・体制について問う  

 

 

質問者２番：（６ 番）清水   寛  議員  

 

１  これからの医療需要に向けて  

⑴  在宅医療の考え方  

⑵  光熱水費の増加対策  

 

２  生活支援型医療について  

⑴  へき地医療への考え方  

⑵  予防医療への考え方  

日時：令和５年３月 16 日 (木 )午前９時 30 分～  

場所：公立豊岡病院組合議場  

（統轄管理事務所  第一会議室 (公立豊岡病院２階 )）  

一般質問通告要旨一覧  
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質問者３番：（７ 番）須山  泰一  議員  

 

１  日高医療センターの現状について  

⑴  すでに病院機能縮小の動きがあり不安が広がっている  

⑵  議員への非公開説明のみで診療所化を進めることは許されな

い  

 

２  日高医療センターの整備計画変更について  

⑴  現行計画にある「公立病院として住民意見の尊重」が重要  

⑵  入院が必要な患者は入院実績より多いことが予測される  

⑶  市内３公立病院の連携で病院機能を維持・充実させ、誰もが

安心できる医療体制の継続・発展  

 


